

LE TATOUAGE DANS TOUS SES ÉTATS AU PARC DES EXPOSITIONS

Les 22 et 23 octobre, aiguilles et encres seront à l'honneur pour la 2^e édition de Cevenn'Ink Tatoo Convention, au parc des expositions.

C'est un phénomène bien ancré dans notre société : près d'un Français sur cinq (source Insee) aurait déjà cédé au charme du tatouage. Surfant sur cette vague, l'association Cevenn'Ink' a créé, en 2019, la première convention de tatouage sur Alès Agglomération. Interrompue durant l'épidémie de Covid, la manifestation Cevenn'Ink Tatoo Convention fait son retour au parc des expositions de Méjannes-lès-Alès les 22 et 23 octobre.

L'objectif des organisateurs est de mettre directement en contact les tatoueurs, les perceurs et les créateurs avec le grand public, afin de partager leur goût pour les arts graphiques.

Tatoueurs, perceurs, artistes et musiciens

Pour sa première édition, la convention avait attiré 4 000 visiteurs et 60 tatoueurs. Pour ce nouveau rendez-vous, les organisateurs ont reproduit le même déroulement avec la présence de tatoueurs professionnels, mais aussi des stands de créateurs de bijoux, de vêtements ou de décorations. Les organisateurs ont aussi le plaisir d'annoncer le retour cette année du héros de la série TV La Casa de Papel. Le spectaculaire Darko Péric qui tient le rôle d'Helsinki est un ancien tatoueur. Parrain de l'événement, il participera à la convention. Autre invité de marque, Dr Lakra, tout droit arrivé du Mexique, sera juge aux concours des plus beaux tatouages.

Des artistes régionaux (peintres, sculpteurs ou photographes), mais aussi des auteurs de "street art" seront aussi de la partie pour exposer leurs œuvres.

Enfin, la musique sera omniprésente avec la venue de DJ's et de musiciens, mais aussi d'artistes de rue en déambulation entre les stands. Un atelier de cirque dirigée par l'école alésienne Le Salto sera même de la fête au milieu d'autres surprises.

Cinéma et musique en préambule

La projection du film Alabama Monroe sera organisée en préambule de la manifestation, ce soir mardi 18 octobre, à 19h45, au , dans le cadre de la convention de tatouage et en partenariat avec le Cineplanet.

